

Un 'guía' madrileño en Jerusalén

Santiago Quemada, un sacerdote que reside en Jerusalén, mostró a la televisión madrileña los lugares santos. Es el autor de “Huellas de Jesús. El Evangelio desde Tierra Santa”.

09/11/2017

Madrileños por el Mundo Jerusalén, la experiencia religiosa de una ciudad mil veces conquistada

Algunos reportajes y artículos de Santiago Quemada

- “Santo Padre, ¿le puedo dar un abrazo?” (2014)
- La gran suerte de Jiries (2009)
- La Navidad en Belén (2009)

El programa televisivo *Madrileños por el Mundo* visitó Jerusalén de la mano de Santiago Quemada, sacerdote del Opus Dei que vive allí desde hace varios años.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/jerusalen-sacerdote-opusdei-madrileños-por-el-mundo/> (18/01/2026)